



6 Pièces

320 m²

Réf. 84707996

1 595 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nicolson Realty a le plaisir de vous présenter une propriété d'exception au cœur du magnifique parc du Luberon. Nichée en position dominante, à l'abri des nuisances sonores et visuelles, cette demeure s'étend sur un terrain plat de plus de 2200 m². Ses espaces extérieurs rivalisent avec les plus belles propriétés de la région, ornés de murs en pierres sèches et offrant une vue dégagée sur le charmant village de Lacoste. La maison, d'une superficie de plus de 220 m² de plain-pied, déploie un vaste séjour lumineux, harmonieusement ouvert sur une cuisine moderne. La chambre parentale se pare ...

Nicolson Realty presents a remarkable property in the magnificent Luberon park. In a dominant position, with no noise or visual nuisance, and on a flat plot of over 2200 M2. Its exteriors are worthy of the finest Luberon properties, with dry stone walls and beautiful, uninterrupted views towards Lacoste. The house spans more than 220 m2 on one level, with a very spacious living room opening onto the kitchen. The master bedroom is a real suite, with a bathroom connected to the glazed Jacuzzi area, which opens onto the pool and the view. The children's and guest bedrooms have their own shared ...

NICOLSON REALTY

- 75006 PARIS 8EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

